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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Es waren alle 
Ortschaftsräte anwesend. Damit war der Ortschaftsrat beschlussfähig. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung wurden vom Ortschaftsrat einstimmig 
bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Information Stadtratssitzung 
 
Der Bericht zur Stadtratssitzung erfolgt in der Sitzung im März, da die Stadtratssitzung erst in 
der nächsten Woche stattfindet. 
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5.2. Vorbereitung der OB - Dienstberatung am 10.03.2009 
 
Der Ortschaftsrat gab dem Ortsbürgermeister den Auftrag folgende Fragen in der OB – 
Dienstberatung zu stellen: 
 

1. Wie ist der Winterdienst in Nebenstraßen zu handhaben? 
2. DSL-Anschlüsse für Randau 
3. Dürfen zu Ostern private Brauchtumsfeuer ohne Anmeldung durchgeführt werden? 

 
 
 
 
 
5.3. Vorbereitung Osterfeuer 2009 
 
Herr Kräuter: Es gab schon Anfragen, ob verbrennbare Gartenabfälle zum Osterfeuerstandort 
gebracht werden können. Da das abgelagerte Holz vor dem Osterfeuertermin noch einmal 
umgesetzt wird und dadurch eine Schädigung von Tieren verhindert wird, ist die Ablagerung von 
Brenngut ab sofort möglich. 
 
Herr Hagemann: Die Bürger sollten beachten, dass kein behandeltes Holz, kein Holz mit einer 
Stärke über 25 cm, kein Holz mit Nägeln und kein Unrat abgelagert wird. 
 
Der Förderverein FFw Randau wird das Osterfeuer 2009 vorbereiten und durchführen. 
 
 
 
 
 
5.4. Stand DSL - Anschlüsse 
 
Herr Kräuter informierte über den Stand zu DSL –Anschlüssen in Randau. Nach einer 
Unterschriftensammlung potentieller Nutzer in Randau durch Herrn Mederski und ein 
Unterstützungsschreiben des Oberbürgermeisters Dr. Trümper an die Telekom, gibt es lediglich 
ein Schreiben der Telekom an den Oberbürgermeister, in dem mitgeteilt wurde, dass es nach 
Prüfung eine Antwort auf die Anfrage zu DSL – Anschlüssen in Randau geben wird. Herr 
Mederski hat versucht einen Ansprechpartner bei der Telekom zu erreichen, um eine Auskunft zu 
erhalten, was ihm trotz intensiver Bemühungen nicht gelungen ist. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Eine Bürgerin erkundigte sich über die Möglichkeit für eine Bereitstellung eines Rufbusses für 
Randau durch die MVB. 
 
Herr Schneckenhaus wird sich diesbezüglich erkundigen. 
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Frau Pellmann meldete zwei defekte Straßenlampen in der Müllerbreite. 
 
Herr Schneckenhaus wird eine Information an das Tiefbauamt zur Reparatur geben. 
 
Frau Pellmann wies darauf hin, dass die Radfahrwege durch die Feuchtigkeit zum Teil 
ausgefahren sind, so dass Schotter aufgefüllt werden müßte.  
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Kräuter schlug dem Ortschaftsrat vor, die Jubilare von Randau/Calenberge in Zukunft mit 
einem Blumenstrauß zu beglückwünschen, da das Geschäft, was bisher Präsente für die Jubilare 
lieferte nicht mehr existiert. 
 
Herr Hagemann: Es sollte versucht werden einen anderen Anbieter für Präsente zu finden und die 
Gratulation wie bisher durchzuführen. 
 
Der Ortschaftsrat erteilte Herrn Kräuter den Auftrag sich um einen neuen Anbieter zu kümmern. 
 
Ein Bürger erkundigte sich nach der in einer früheren Ortschaftsratssitzung angeregten 
Versorgung der Ortschaft Randau mit Energie aus Bio- Müll. 
 
Herr Kräuter: Die Agrar GmbH aus Randau, die diesbezüglich dazu angesprochen wurde, hatte 
eine Beteiligung aus Kostengründen und des zu hohen Aufwandes abgelehnt. 
 
Eine Bürgerin bemängelte, dass der unbefestigte Weg am Sportplatz Richtung Wald durch 
Anlieger kaputtgefahren wurde. 
 
Herr Hagemann: Es muss geprüft werden, wem der Weg gehört, um die Zuständigkeit zu klären. 
 
Eine Bürgerin beschwerte sich über Lärmbelästigung und unangemessene Fahrzeugbewegung 
am Beachvolleyballplatz in Randau. 
 
Herr Kräuter versprach mit den Beachvolleyballspielern zu reden, um die angesprochenen 
Belästigungen einzudämmen. 
 
Ein Bürger bemängelte, dass bei der letzten Treibjacht in Randau die Ausschilderung 
nichtausreichend war. 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag den Verantwortlichen darauf hinzuweisen. 
 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 19.40 Uhr. 
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Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




